

СОДЕРЖАНИЕ

CONTENTS

Научные сообщения

Scientific Communications

Васильев В. И., Логвиненко О. А., Кокосадзе Н. В., Гайдук И. В., Варламова Е. Ю., Ковригина А. М., Городецкий В. Р., Насонов Е. Л. Первый опыт использования ритуксимаба в лечении больных с синдромом и болезнью Шегрена 3

Тимербулатов В. М., Фаязов Р. Р., Тимербулатов Ш. В., Авзалетдинов А. М. Синдром внутриполостной гипертензии в хирургической клинике. 10

Винокуров И. И. Способ герметизации культи бронха 12

Афанасьева Г. А., Чеснокова Н. П. Патогенетическая значимость активации процессов липопероксидации в механизмах нарушения реологических свойств крови при экспериментальной интоксикации, индуцируемой фракцией FII вакцинного штамма EV Y. pestis 14

Сундуков И. В., Липницкий Е. М., Алекберзаде А. В., Капустняк Д. А., Лагунов М. В., Крестьянова И. А. Эндоскопическая субфасциальная диссекция перфорантных вен голени у больных с венозными язвами 18

Vasiliev V. I., Logvinenko O. A., Kokosadze N. V., Gaiduk I. V., Varlamova E. Yu., Kovrigina A. M., Gorodetsky V. R., Nasonov E. L. First experience with the application of rituximab for the treatment of patients with Sjogren's syndrome and disease 3

Timerbulatov V. M., Fayazov R. R., Timerbulatov Sh. V., Avzaletdinov A. M. Syndrome of intracavitary hypertension in a surgical clinic 10

Vinokurov I. I. A method for airtight sealing of bronchial stump 12

Afanasieva G. A., Chesnokova N. P. On pathogenetic significance of activation of lipid peroxidation in the mechanisms of disturbance of blood rheologic properties in experimental intoxication induced by fraction FII of vaccinal EV strain of Y. pestis 14

Sundukov I. V., Lipniczkiy E. M., Alekberzade A. V., Kapustniak D. A., Lagunov M. V., Krestianova I. A. Endoscopic subfascial dissection of perforating veins of lower legs in patients with venous ulcers 18

Обзор литературы

Review of Literature

Лебедев С. В., Карасев А. В., Рогаткин С. О., Володин Н. Н., Чехонин В. П. Проблемы и перспективы экспериментального моделирования перинатальных гипоксически-ишемических повреждений центральной нервной системы 21

Ширинский И. В., Козлов В. А., Ширинский В. С. Использование статинов — новый подход к терапии аутоиммунных заболеваний 26

Чехонин В. П., Дмитриева Т. Б., Жирков Ю. А., Кабанов А. В., Гендельман Х. Е. Наносистемы и направленный транспорт лекарственных препаратов в мозг 32

Марков Х. М. Оксид азота и ишемическая болезнь сердца 40

Lebedev S. V., Karasev A. V., Rogatkin S. O., Volodin N. N., Chekhonin V. P. Problems and prospects of experimental modeling of hypoxy-ischemic lesions in the central nervous system 21

Shirinsky I. V., Kozlov V. A., Shirinsky V. S. The use of statins, a new approach to the treatment of autoimmune diseases 26

Chekhonin V. P., Dmitrieva T. B., Zhirkov Yu. A., Kabanov A. V., Gendelman H. E. Nanosystems and targeted transport of medicinal preparations to the brain 32

Markov Kh. M. Nitric oxide and coronary heart disease 40

История медицины

History of Medicine

Кабанова С. А., Богопольский П. М., Ложкевич И. Ю. Борис Васильевич Петровский — патриарх отечественной хирургии (к 100-летию со дня рождения) 47

Коркушко О. В. 100-летие со дня рождения академика А. Ф. Чеботарева 50

Kabanova S. A., Bogopolski P. M., Lozhkevich I. Yu. Boris Vasilievich Petrovsky — patriarch of Russian surgery (on the occasion of his 100th birthday anniversary) 47

Korkushko O. V. The 100th birthday anniversary of academician A. F. Chebotarev 50

Юбилеи

Jubilees

Николай Алексеевич Лопаткин (к 85-летию со дня рождения) 52

Мargarita Федоровна Трапезникова (к 80-летию со дня рождения) 54

Валерий Константинович Леонтьев (к 70-летию со дня рождения) 56

Nikolai Alexeevich Lopatkin (on the occasion of his 85th birthday anniversary) 52

Margarita Fyodorovna Trapeznikova (on the occasion of her 80th birthday anniversary) 54

Valery Konstantinovich Leontiev (on the occasion of his 70th birthday anniversary) 56